

Babinsa Koramil 12/Mranggen Hadiri Musrenbang Desa Menur

Muhammad Makruf - DEMAK.SUARADAERAH.CO.ID

Nov 8, 2023 - 07:37



Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Sertu Abdul Latif menghadiri kegiatan Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) Tahun Anggaran 2024, bertempat di Kantor Balai Desa Menur, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak,

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Sertu Abdul Latif menghadiri kegiatan Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) Tahun Anggaran 2024, bertempat di Kantor Balai Desa Menur, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Selasa (07/11/2023) malam.

Musyawah Rencana Pembangunan merupakan program perencanaan yang dilaksanakan oleh pemerintah, bekerja sama dengan warga dan pemangku kepentingan lain demi terciptanya pembangunan demi kemajuan desa.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Kepala Desa Menur Bpk Ahmad Siswoto beserta perangkat, Ketua BPD dan anggota, Bpk Bagus Kasi Permayarakatan

Kecamatan Mranggen, Bpk Bambang Riyanto pendamping desa, Ketua Rt, Rws Desa Menur, Tokoh Pemuda, Tokoh Masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Menur Bripka Mubayin, Babhinsa Desa Menur Sertu Abdul Latif.

Musrenbangdes adalah musyawarah tahunan para pemangku kepentingan Desa untuk menyepakati Rencana Kerja Pembangunan Desa (RKPDDes) Ungkap Babinsa.

Musrenbang merupakan program perencanaan yang dilaksanakan pemerintah Desa bekerja sama dengan warga dan para pemangku kepentingan lainnya. Melalui musrenbang diharapkan mampu menghasilkan kesepakatan pembangunan dan kemajuan Desa, baik pembangunan fisik maupun non-fisik, dengan cara mengakomodasi semua potensi dan sumber daya yang tidak tersedia dengan baik, Tambah Sertu Abdul Latif.

Dalam kesempatan itu juga, Sertu Abdul Latif mengucapkan terima kasih kepada perangkat Desa, tokoh masyarakat serta tokoh pemuda, sehingga kegiatan Musrenbangdes di Desa Menur ini bisa berjalan dengan tertib dan lancar.

“Semoga Musrenbangdes kali ini yang telah menghasilkan beberapa kesepakatan nantinya dapat dilaksanakan dengan baik, untuk kepentingan bersama dan tentunya dapat meningkatkan kesejahteraan dan perekonomian warga di Kecamatan Mranggen, Pungkas Babinsa. (Pendim0716).